

オイルショック!!

皆様方が、まだお若いころ(?)「トイレットペーパーがなくなる」、「洗剤がなくなる」とパニックになって走り回ったことが記憶にありますか。

そうです…いま考えると「オイルショック」による狂奔劇でした。

高齢者また逆走

高齢者アクセルとブレーキ踏み違い

高齢者が暴走

高齢者には特定の運転免許を検討中

などこのところ高齢者による交通事故などの報道がテレビや新聞などで大きく取り上げられています。

ある新聞によりますと80歳代は超高齢者とのこと。私も85才まさに超高齢者です。

そろそろ運転免許を返上したらどうですかとの周囲の声も

バスに乗りますと

「交通安全対策委員からのお知らせです!「思いやる心で守る高齢者」との車内放送

念入りな思いやり本当に有難うございますと言いたいところですが、反面

「なんでやねん。これは高齢者に対するいじめと違うんかい。わしはまだ元気やぞ」と反論したい気持ちもあります。

最近ではテレビの音量数字がだんだん大きくなっています。人の名前がなかなか出てきません。嗅覚や味覚も衰え。足腰も痛みます。高齢による体の衰えが顕われて来たのは事実ですが、なかなか認めたくありません。これは負け惜しみでしょうか。

皆様は如何でしょうか。

最近切実に感じる「老いるショック」です。